

Zur Lage der Region

Hintergründiges von Wolfgang Stephan

(Auszug des Artikel aus dem Stader Tageblatt vom 26.04.2008)

Ausgefallen ist auch eine Kampagne der Stader Grünen, die mit Plakaten gegen die geplanten Kohlekraftwerke protestieren wollten. Als die Plakate in Stade und Bützfleth aufgestellt waren, gab es postwendend eine Beschwerde des stellvertretenden Bürgermeisters Hans-Hermann Ott (CDU), der kleinkariert nach der Genehmigung dieser Plakataktion fragte. Die gab es nicht, also mussten die Grünen auf Geheiß von Bürgermeister Rieckhof die Plakattafeln wieder entfernen. Allerdings mit dem deutlichen Hinweis an die CDU: Künftig werde die Verwaltung auch bei den CDU-Plakaten zum Schulanfang so kritisch sein...